

DER STADTVERORDNETENVORSTEHER
DER STADT
OFFENBACH AM MAIN

63061 Offenbach (Main)

Hessisches Kultusministerium
Frau Staatsministerin
Karin Wolff
Luisenplatz 10

65185 Wiesbaden

Bearbeitung: Bernd Zander
Telefon: (069) 8065 - 1
Durchwahl: (069) 8065 - 2856
Telefax: (069) 8065 - 3471
Zimmer: OG 21
Datum: 13. Mai 2005

Bedarfsgerechte Förderung von Ganztagsangeboten an Schulen

Sehr geehrte Frau Staatsministerin Wolff,

ich möchte Sie davon unterrichten, dass die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Offenbach a.M. in ihrer Sitzung am 12. Mai 2005 zu DS I (A) 837 folgenden Beschluss gefasst hat:

Die Stadtverordnetenversammlung bedauert die Ablehnung von 8 von 9 Anträgen auf pädagogische Mittagsbetreuung sowie die Ablehnung der Anträge auf Ganztagsschulen durch das hessische Kultusministerium.

Gerade der Ausbau von Ganztagsangeboten ist im Zusammenhang mit der hohen Zahl der Schulabgängerinnen und Schulabgänger ohne Abschluss in Offenbach besonders dringlich. Daher fordert die Stadtverordnetenversammlung folgende Maßnahmen:

- 1. Die hessische Landesregierung wird aufgefordert, das Programm „Ganztagsschule nach Maß“ aufzustocken, damit alle Anträge auf Umwandlung in Ganztagsschulen berücksichtigt werden können.*
- 2. Die hessische Landesregierung wird aufgefordert, die Kosten von Cafeterien, Aufenthaltsräumen und sonstigen im Zusammenhang mit der Verkürzung der gymnasialen Bildungszeit (G 8) notwendigen baulichen Maßnahmen zu übernehmen.*
- 3. Ergänzend wird eine Beteiligung des Hessischen Kultusministeriums analog dem Programm „Betreuungsangebote an Grundschulen sowie den Grundstufen der Schulen für Lernhilfe und der Sprachheilschulen“ von rd. 5.000 Euro pro Schule und Haushaltsjahr erwartet.*

Ich leite diesen Beschluss im Auftrag der Stadtverordnetenversammlung an Sie weiter und bitte um dessen Umsetzung.

Dieses Schreiben wird gemeinsam mit dem Beschluss der Stadtverordnetenversammlung in unserem Politischen Informationssystem „PIO“ auf der Internetseite der Stadt Offenbach www.offenbach.de eingestellt. Wir beabsichtigen auch - der Vollständigkeit halber - Ihre Antwort hinzuzufügen.

Mit freundlichen Grüßen



Manfred Wirsing
Stadtverordnetenvorsteher